

Accident spectaculaire sur l'avenue Papineau à Montréal des dégâts importants

Écrit par L'actualité

Dimanche, 12 Octobre 2014 10:05 -

MONTREAL – Un accident de la route spectaculaire a causé des dégâts importants dans la nuit de samedi à dimanche dans l'arrondissement Rosemont-La Petite-Patrie, à Montréal.

Vers 2h15, un camion qui circulait en direction sud sur l'avenue Papineau a heurté plusieurs véhicules stationnés et endommagé quelques commerces.

Le conducteur, un homme de 49 ans, a perdu la maîtrise de son véhicule, à la suite d'un malaise.

Il a été hospitalisé, mais sa vie n'est pas en danger. Personne d'autres n'a été blessé.

Tous le secteur a été fermé à la circulation afin de ramasser les nombreux débris.

Cet article [Accident spectaculaire sur l'avenue Papineau à Montréal: des dégâts importants](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

Consultez la source sur Lactualite.com: [Accident spectaculaire sur l'avenue Papineau à Montréal des dégâts importants](#)